

▷POLÍTICA

JJSS lanza una campaña con la meta de llegar al millar de afiliados en la provincia

LT / CIUDAD REAL

Llegar a al millar de afiliados. Este es el objetivo que se han marcado las Juventudes Socialistas de Ciudad Real (JSPCR) a través de la nueva campaña de afiliación que presentaron ayer ante los medios. «Una campaña fresca que recoge valores como la libertad, la democracia, la igualdad, la tolerancia o la justicia social» con el objetivo de lanzar un mensaje «claro y contundente» a los jóvenes ciudadrealeños: «No todos los políticos ni todas las fuerzas políticas son iguales», destacó el secretario provincial de JJSS, David Triguero, quien añadió que «mientras hay partidos políticos que ante casos de corrupción inmediatamente expulsan a esos militantes, otros, en cambio, los protegen y los esconden».

Por ello, para desterrar esta imagen «contaminada», además de poner en valor que «hay personas que están hechas de ideas», JSPCR llevará esta campaña a todas las agrupaciones de la provincia «como una forma de invitación a unirse a los valores socialistas».

La campaña fue aprobada en el transcurso del último Consejo Provincial de Juventudes Socialistas, en el que también aprobaron al calendario de actividades para noviembre. Así, la primera cita será este viernes con la celebración del Comité Provincial que el PSOE ha previsto en la capital; los días 14 y 15 desarrollarán unas jornadas formativas de política municipal en Puertollano.

Asimismo, los días 20, 22 y 25 de noviembre centrarán su actividad en diversos actos conmemorativos del Día Internacional contra la Violencia de Género; y del 27 al 29, JJSS de Ciudad Real participará en el Foro Institucional Joven de Murcia.

▷URBANISMO

Fuentes cifra en 31 las promociones de viviendas iniciadas por la Junta

El delegado del Gobierno regional en Ciudad Real asegura que desde el año 2007 el Ejecutivo de Barreda ha construido 850 inmuebles con una inversión de más de 500 millones de euros

• José Fuentes visitó ayer la Oficina de Vivienda de Castilla-La Mancha en Ciudad Real, desde donde se gestionan y tramitan todas las ayudas para tener un hogar propio.

ALICIA GONZÁLEZ / CIUDAD REAL

El Gobierno de Castilla-La Mancha tiene actualmente en marcha un total de 31 promociones de viviendas en 20 localidades distintas de la provincia. Además, desde 2007 ha impulsado la construcción 850 inmuebles, todo ello con una inversión superior a los 500 millones de euros, tal y como explicó ayer el delegado de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, José Fuentes, durante su visita a la Oficina de Vivienda de Castilla-La Mancha en la capital.

En este contexto, Fuentes subrayó que tales datos ponen de manifiesto el esfuerzo del Gobierno regional por garantizar la vivienda «porque es un derecho básico, y ahora, en la coyuntura actual, el volumen importante de obra que hay cumple un claro objetivo, que es movilizar la obra pública, porque a raíz de esta movilización lo que está ocurriendo es que se está creando empleo en un momento de crisis económica». Por ello, aseguró que «es el sector público el que está tirando hacia delante para evitar que las cifras del paro sigan aumentando». Durante su visita, Fuentes explicó la importancia de dicha delegación, ya que manifestó que es «un instrumento muy importante para el ciudadano, tanto informativamente como en temas de gestión de ayudas para los inmuebles que existen en Castilla-La Mancha». Asimismo, recordó que esta oficina tiene cuatro tareas muy importantes: una de ellas es la gestión de ayudas directas a la vivienda, «que son de



José Fuentes en su visita a la oficina de Vivienda situada en la calle caballeros. / TOMÁS FERNÁNDEZ

dos tipos, se tramitan tanto para los pisos que promueve la Junta como para los de iniciativa privada, gestionando las subvenciones de la Junta y del Ministerio», oscilando estas ayudas entre los 7.000 y los 24.000 euros.

Para Fuentes, otra labor importante de esta delegación es llevar a cabo un registro de demandantes, que hoy día en la oficina de Ciudad Real y en la comarca hay en torno a 6.000 personas inscritas a este registro, lo que sirve al ciudadano «para que sepa dónde hay promociones libres en un momento determinado». Otro trámite que realiza dicha oficina es el de las ayudas que tienen que ver con la renta de emancipación, ayuda que se le da a los jóvenes en régimen de alquiler y que no pueden comprarse una vivienda. Como última tarea, Fuen-

Fuentes señala que es el sector público el que está evitando que las cifras del paro sigan aumenten

tes quiso señalar las subvenciones para la rehabilitación de edificios, que desde 2007 «se han concedido entorno a 500 ayudas». Estas también son de dos tipos, ayudas a particulares para que rehabiliten su casa y ayudas a bloques de vecinos.

PLAN DE CHOQUE. Por otra parte, el delegado de la Junta también aprovechó para dar su opinión res-

pecto al Plan de Choque por el Empleo: «No es de recibo que en algunas localidades haya personas que desde que salió el Plan de Choque hayan estado dando vueltas buscando trabajo, cuando lo podían haber conseguido en sus ayuntamientos».

Para el delegado del Gobierno regional, este plan es una medida muy positiva para ofrecer trabajo a aquellas personas que se han quedado sin ningún tipo de ayudas, ya que está «dando respuesta a un sector de la población que lo está pasando muy mal».

Por ello, volvió a animar a todos los ayuntamientos a que actúen «con valentía» y de una manera decidida para que las personas que aún siguen sin encontrar trabajo «lo consigan a través del Plan de Choque».

HA FALLECIDO LA SEÑORA

Da. Ma LUISA GARCÍA CUEVAS

Falleció en Ciudad Real, el día 03 de Noviembre de 2009 a los 48 años de edad.

Confortado con los Santos Sacramentos.

D.E.P.

Su esposo: Antonio Izquierdo; hijas: Cristina y Lara; madre: Filomena Cuevas; hermanos: Antonio y May; hermanos políticos: Noelia Torres, Angelines Izquierdo, y José Fco. Núñez; padres políticos: Isabel Rubio y Félix Izquierdo, tíos, primos y demás familia.

Tienen el sentimiento de comunicar tan sensible pérdida y participan a sus amistades del Sepelio que tendrá lugar **HOY día 4 de noviembre de 2009, a las 11:30 horas en la Iglesia-Parroquial Ntra. Sra. de la Merced de Ciudad Real.**

POR CUYA ASISTENCIA LES QUEDARÁN MUY AGRADECIDOS

CASA DOLIENTE: "TANATORIO ALFONSO X EL SABIO" SALA BETA N° 2 Pol. Ind. Larache C/ Tomelloso n° 8, Telf. 926 21 71 83 - 84 - 85

